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   13 апреля 2016                                         Выпуск № 2 (16) 
 

 

 

Информация от Шомысова Михаила Анатольевича 
 

ГУ «Помоздинское лесничество» занимает площадь 680972 га. В настоящее 

время на территории лесничества на заготовке древесины работает 7 арендаторов. 

По аукциону продано: в 2014 году – 93753 м
3 

– средняя цена – 110 руб./м
3
 – 

10,3 млн. руб.;  в 2015 году – 60792 м
3
 – средняя цена – 120 руб./м

3
 – 7,3 млн. руб. 

Остаток не проданной древесины 143,0 тыс. м
3
, где-то на 17,0 млн. руб. Основные 

покупатели: ООО «Комилесбизнес», ИП Холопов А.М., ООО «Оптима лес», 

ООО «Технология». Практически все проданные делянки согласовывались с 

главами сельских поселений Помоздино и Вольдино. 

По местному населению отпущено древесины в 2014г. – 13440 м
3
, 2015 – 7714 м

3
 

С 2005г. по 2015г. только по Помоздинскому участковому лесничеству отпущено 

деловой древесины для строительства дома на 82 человека. 

Для сравнения в д.Модлапов – 78 домов, д.Бадьельск – 95 домов, д.Кырныша – 50 

домов, д.Скородум – 182. 

Незаконных рубок  в 2014г. – 9 штук, ущерб 884,0 тыс. руб., взыскано 37,2 

тыс. руб. (Выльгорт – 2, Сордьыв – 3, Вольдино – 3, Кырныша – 1) и  3 – не 

установлены. В 2015 году – 2 штуки, ущерб на 174,0 тыс. руб. (Пожегдин – 1, 

Скородум – 1). 

Административные протокола: 

- в 2014г. – 12 шт. – 3 прекращено, 9 назначено, взыскана сумма – 21,0 тыс. руб. 

- в 2015г. – 11 шт. – 8 прекращено, 3 назначено на взыскание – 55,0 тыс. руб. 

 
 

Конференция охотников и рыболовов 
 

   18 марта 2016 года в селе Помоздино прошла очередная конференция 

общества охотников и рыболовов ОО «Помоздино», на которую были 

приглашены: участковый уполномоченный полиции Тарабукин Евгений 

Николаевич, руководитель Усть-Куломского районного комитета по охране 

природы и окружающей среды Левченко Кирилл Андреевич и специалист этого 

же ведомства Тимушев Алексей Олегович, корреспондент газеты «Трибуна» 

Лютоев Николай Александрович. 

   Конференция началась с исполнения гимна охотобщества (слова и музыка 

Шебырева А.В.). С докладом об итогах за 2015 г.  и планах на 2016 год выступил 

Игнатов Николай Иванович. Он отметил, что интересно было  

проведено ставшее уже традиционным соревнование по подледному лову рыбы. 

Параллельно были проведены соревнования по «Охотничьим забавам» и стрельбе 

из пневматической винтовки.  

   В 2015 году была организована доставка и реализация членами общества 

разрешений на весеннюю и осенне-зимнюю охоту, оказана помощь членам 

охотобщества в приобретении лицензий на отстрел лося.  

   Еще на прошлой конференции было поддержано обращение в адрес Главы 

РК, Госсовета, прокурора Республики Коми, в Минсельхоз РК и РФ об отмене 

запрета лова рыбы в бассейне реки Вычегда. Со всех инстанций пришли ответы, 
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и в конце концов вопрос был решен в пользу жителей как республики, так и 

района. 

   Говорили о сроках охоты. 10 марта 2016 года в адрес Минприроды РК 

направлено письмо по срокам весенней охоты на водоплавающую дичь. Мы 

предлагаем с 7 по 16 мая, при этом просим не открывать охоту на боровую дичь, 

которой прошлой осенью практически уже не было. 

   На конференции были приняты планы охотобщества на 2016 и на 1 квартал 

2017 года. 

   С информацией об итогах фотоконкурса выступил председатель конкурсной 

комиссии Рогожников В.А. Большим успехом пользуется у охотников и 

рыболовов, всех жителей Верхней-Вычегды фотоконкурс «Природа – охота – 

рыбалка». До 2014 года конкурс проводился 6 раз, было представлено 134 

фотографий. В 2015 году представлено  58 фотографий, 8 лучших вывешены на 

всеобщее обозрение. Победителем стал Уляшев Анатолий Егорович, 2 место 

занял Уляшев Павел Анатольевич, третье – Пономаренко Сергей Евгеньевич. 

Поощрительными призами награждены Никифоров Владимир Владимирович и 

Шебырева Ольга Вениаминовна. На конференции было принято новое положение 

о фотоконкурсе. 

   Никифоров В.В. выступил с текстом обращения охотников и рыболовов к 

ВРИО Главы Республики Коми Гапликову С.А. по поводу систематического 

увеличения денежных поборов с охотников.  

  Делегаты конференции просят:  

1) Отменить начинающему охотнику плату за обучение безопасному обращению 

с оружием, оставив только бесплатную сдачу охотминимума. 2) Отменить 

повторное прохождение охотниками обследования в наркологическом и  

психоневрологическом диспансерах при хранении и ношении оружия. 3) 

Установить государственную пошлину за добычу объектов животного мира в 

размере 400 рублей на сезон охоты и не взимать пошлину за различные объекты 

животного мира. 4) Заморозить стоимость медицинских услуг на уровне 2015 

года. 5) Дать поручение МВД проработать вопрос об отмене для охотников 

правил хранения охотничьего оружия в сейфах и требовать от охотников 

покупать новые сейфы с двумя замками.   Обращение, зачитанное Никифоровым 

В.В., было принято единогласно. 

   Конференция заслушала информацию УУП Тарабукина Е.Н. об изменениях 

в законе об оружии, заявление на продление разрешения надо подавать на месяц 

вперед, в противном случае будут штрафы и изъятие оружия. 

   Руководитель комитета охраны природы Левченко К.А. ответил на вопросы 

делегатов. При выявлении нарушений по охране природы надо обращаться в 

комитет в письменном виде, и только тогда можно будет организовать проверку. 

         Член правления ОО «Помоздино» Рогожников В.А. 

 

 

 

 

 

 

 

 

   На конференции были обсуждены и некоторые другие вопросы. 

    Делегаты оценили работу правления ОО «Помоздино» за 2015 год на 

удовлетворительно. 

                                    Член правления ОО «Помоздино» Рогожников В.А. 

 

 

    
   Фото: на конференции охотобщества 
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Подледный лов 
 

Ежегодно проводится соревнование рыболовов-любителей. В этом году 

мероприятие прошло 27 марта в местечке «Переправа» в Вольдино. Собралось 

около ста человек, на 42 машинах подъехали рыбаки и болельщики из 

близлежащих поселков и деревень. На берегу были организованы игры и 

развлечения, дети играли в футбол на снегу, детей катали на ватрушках, 

привязанных к мотобуксировщику «Бурлак».  

В соревнованиях по стрельбе из пневматического оружия победителем 

стала Уляшева Татьяна Владимировна (Помоздино). В городках победителями 

стали Уляшев Геннадий Николаевич (Помоздино) и Попкович Валентина 

Александровна (Выльгорт). В ледобурени победил Напалков Егор Александрович 

(Помоздино).  

Соревнования по подледному лову по регламенту закончились через два 

часа.  Первое место  занял Мингалев Олег Николаевич (Ягкодж) с уловом 520 

граммов. Второе место – Тюрнин Алексей Витальевич (Пузла), улов 188 гр., 3 

место – Карманов Владимир Иванович  (Ягкодж), улов 108 гр. Среди женщин 

приз получила Карманова Ирина Александровна (Ягкодж), улов 114 гр. Сладкие 

призы и подарки получили все дети до 12 лет. Призы получили Игнатова Настя и 

Чисталев Владислав (оба из Помоздино). Специальный приз получила повар 

Игнатова А.А. за угощение всех присутствующих вкусной ухой.  

Правление охотобщества выражает благодарность спонсорам: ООО 

«Ривьера-С», ООО «Конкурент», ООО «Эмбур-плюс», индивидуальные 

предприниматели Пономаренко С.Е., Холопов А.М., Пономаренко Т.С, Латкин 

О.В., Шанин А.И. Площадку для соревнования прочистил бульдозер 

Помоздинского участка ОАО «Монди СЛПК». Безопасность обеспечила 142-ая 

пожарная часть с.Помоздино.  

         Член правления ОО «Помоздино» Рогожников В.А. 

 

Работа комиссии по сохранению Помоздинской больницы 
 

Четвертое заседание комиссии состоялось 24 декабря 2015 года. Повестка дня: 

Работа больницы после присоединения к ЦРБ. С информацией выступил главный 

врач Демин С.С. В 2015 году уехали два врача – Беляева Л.И. и Хозяинова Ю.В.. 

Из среднего медперсонала на пенсию по возрасту ушли 5 чел. Адмоаппарат  

сократился на 10 человек. После присоединения к ЦРБ зарплата сохранилась у 

всех, щтаты не изменились. На сегодня штатное расписание такое: 1. терапевт – 

3,75 ставки, работают двое; 2) педиатр – 2 ставки, работает 1чел.; 3) врач-

лаборант – 1; 4) завбольницей – 1 (совмещает терапевт Демин С.С.) Не хватает и 

врачей и персонала среднего медицинского звена. 

В больнице 10 педиатрических коек и 5 терапевтических для взрослых, план 

по койкам круглосуточного пребывания выполняется, обычно мест нет. 

Больнице нужен график обслуживания населения выездными врачами из ЦРБ.  В 

августе 2016 года главный врач ЦРБ Книгницкая И.В. обещает прислать в августе 

2016 года двух терапевтов и врача скорой помощи. Для них нужно подготовить 

благоустроенные квартиры. И еще у нас возникли сложности с размещением 

жидких бытовых отходов из больницы. Свалку возле д.Скородум закрыли по 

решению суда с 1 марта 2016 года. 

Ответ Уляшева А.Е. По закону ЖБО можно вывозить только на 

существующие современные очистные сооружения, у нас таковых нет. Как 

исключение, можно возить на поля фильтрации, которые должны находиться не 

ближе 1 км от крайнего жилого дома. 

Из выступления Никифорова В.В.: По телевидению показывали село в 

Нижегородской области, там врачей принимают по конкурсу, ему дают 

благоустроенную квартиру, заключают с ним договор. Врач отрабатывает 5 лет, и 

служебная квартира переходит к нему в собственность. 
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Из выступления Курочкина М.В.: Вопрос жилья для врачей должны решать 

районная администрация и депутаты райсовета, а не глава администрации СП 

Помоздино. Нужно обращаться к руководителю администрации Усть-Куломского 

района Рубану С.В. и Главе района Кондрашкину А.Н. и к нашим сегодняшним 

депутатам райсовета: Демину О.М., Глуханичу А.А., Уляшевой Т.В. Врачами 

должны обеспечить нашу больницу Минздрав Республики Коми и персонально 

главный врач Усть-Куломского района Книгницкая И.В. 

Из выступления Третьякова М.В.: Одна служебная квартира для врачей 

пустует с октября 2015 года, это квартира выехавшей Хозяиновой Ю.В. 

Комиссия решила:  

1) Написать письмо руководителям района и республики о приеме в 2016 году 

трех врачей, обеспечив их служебным жильем. Ответственный Рогожников В.А. 

2) ЖБО вывозить на поля фильтрации, расположенные не ближе 1 км от крайнего 

дома населенного пункта. 

Письмо, подписанное 9 членами рабочей комиссии по сохранению 

Помоздинской больницы, было отправлено по инстанциям. «Чтобы избежать 

фактической ликвидации больницы, мы вас убедительно просим: 

 1.Срочно найти и принять на работу в Помоздинскую больницу хотя бы 

одного врача (служебная квартира, где жмла Хозяинова Ю.В., пустует с октября 

2015 года) 2.В 2016 году направить в нашу больницу еще трех врачей, обеспечив 

их служебными квартирами 3.Наполнить медикаментами согласно нормативам 

государственную аптеку с.Помоздино (в настоящее время полки аптеки пустые). 

На это обращение получены ответы 

Выдержки из ответа от министра здравоохранения Березина Д.Б.: 

В 2012-2015 годах в Усть-Кудомский район прибыло для трудоустройства 19 

врачей и 10 средних медработников в ФАПы. Распределение специалистов 

внутри района находится в компетенции главного врача ГБУЗ РК «Усть-

Куломская ЦРБ» 

В 2016 году будут трудоустроены в районе 4 врача, из них, по информации 

главного врача ГБУЗ РК «Усть-Куломская ЦРБ», 2-х терапевтов и врача скорой 

медицинской помощи планируется направить на работу в Помоздинскую РБ. 

Администрации органов местного самоуправления должны обеспечивать 

жилыми помещениями муниципального жилищного фонда. Получен ответ от 

руководителя МО МР «Усть-Куломский» о том, что муниципальный жилищный 

фонд в муниципальной собственности отсутствует; медицинским работникам 

предоставляют служебные жилые помещения по договорам найма служебного 

жилого помещения на период трудовых отношений в учреждении 

здравоохранения. С января 2016 года ГБУЗ РК «Усть-Куломская ЦРБ» за счет 

собственных доходов осуществляет частичную компенсацию расходов на аренду 

жилья в течение первых трех лет работы: врачам – в размере 5 тыс. рублей, 

фельдшерам ФАП – 2 тыс.рубл. 

По проблеме дефицита лекарственных средств в аптеке. Руководством ГУП 

«ГАРК» прикладываются все усилия для нормализации работы предприятия. 

Аналогичный ответ получен от и.о.руководителя администрации МР «Усть-

Куломский» Стяжкиной Е.А. 

Из письма от и.о.генерального директора ГУП «ГАРК» К.А.Сажина: В 

ближайшее время восстановится бесперебойное обеспечение лекарственными 

препаратами и медицинскими изделиями и повысится доступность 

лекарственного обеспечения населения с.Помоздино. 

             Председатель комиссии по сохранении больницы Рогожников В.А. 

 

      Совет села поздравляет всех читателей «Помоздинских вестей» с 

наступающими майскими праздниками. Всем благополучия и добра!          
          Тираж «Помоздинских вестей» - 50 экз. 

  Выпускает Совет села Помоздино  
                                                                                                                                          Компьютерная верстка – Т.Шомысова   


